

Super Sonntag, 11.02.2018

Das Tor zum guten Wein in Burgwerben

Das Weindorf Burgwerben begrüßt seine Gäste seit Dienstag mit einem neu gestalteten Fass am Ortseingang. Werner Ebisch (o.l.) und Thomas Schreiber (o.r.), 1. Vorsitzender der Weinbaugemeinschaft Burgwerben / Kriechau e.V., enthüllen das neue Tor zum guten Wein. Diesen Termin ließ sich auch Ortsbürgermeister Hubert Schmoranzner (u.r.) nicht entgehen. Für Ann-Kathrin Fischer, Weinprinzessin der Weinbaugemeinschaft Burgwerben / Kriechau e.V., war das natürlich ein Pflichttermin. Die untergehende Sonne ließ ihre Krone leuchten, spielte in ihrem Haar und verlieh der Präsentation ein ganz besonderes Flair. Werner Ebisch freute sich ebenfalls über das schicke Fass. Er ist der zweitälteste Winzer der Weinbaugemeinschaft und ist schon seit 40 Jahren Mitglied. Aus Altersgründen hat er im vergangenen Jahr seinen Weinberg verkauft. **Fotos: Mardas**

